
 

 

 

 

 

 

行事や取組を通した子どもたちの姿 

★１１／１４ 学習発表会の参観ありがとうございました。 
 コロナ対策を（人数を制限）取りながらの実施となりましたが

多くの保護者の方のご協力で大変意義ある学習発表会になった

と思います。保護者の皆様には感謝申し上げます。参観していた

だくことが少ない本年度ですが運動会とは違う子どもたちの成

長の一場面をみていただきました。このような文化的な発表も大

きな力になるものです。 

※アンケートのご協力ありがとうございました。課題など集計し

て次年度の発表会に活かしていきます。 

★１１／１７ 薬物乱用教室（５、６年生）を実施しました。 

 例年高学年を対象に「薬物乱用教室」を行っています。講師に学

校薬剤師の平位典嗣先生を招いて学習を進めました。授業終了後の

話題は市販されているエナジードリンクに…カフェイン等の成分

による効果も分かりますが、やはり取り過ぎは体に良い影響があり

ませんとのこと。「ここ一発の頑張り！」という意味で飲むことは

あっても常時飲んでいくことはどうなのでしょうか？ 

★「縄跳びプロジェクト」で体力アップ！ 

「縄跳びプロジェクト」がスポーツ委員会中心に取り組まれました。この取組がおもしろいの

は、各学級の合計人数（跳んだ人）を給食時間に放送していくところで、競争ではないものの

ちょっとした刺激にもなり休み時間の楽しい取組になりました。持久走の練習が十分でない

分（中休みに走ることは中止しています）体力アップにつながりました。 

 
 お知らせ 

〇外壁の補修工事が完了しました。校舎の上部は旧外壁とは違った材質になっています。保護の皆様に

はいろいろご迷惑をおかけしました。 

 

相手を気遣う心の豊かさ… 

〇地域の民生委員の方から一通のお手紙が届きました。 

コロナ渦の中で子どもたちとの関りが難しいのですが、民生委員として「見守りあいさつ運動」を可能な限り行って

います。しかし、場所はここでいいのか…自分でやっていいのか…などいろいろ不安なことがたくさんありました。そ

んな時、小学校のある子どもからお手紙をいただきました。その子のおかげで不安もなくなり見守りの自信がつきま

した。地域の方とも顔見知りが増えています。――中略――とてもうれしかったのでお便りしました。 

 

おばあちゃんへ 

いつも「おかえり」と言ってくれてありがとうございます。おばあちゃんが立ってくれているので、 

あんしんしてかえれます。大豆をおばあちゃんもうえてみてください。 

〇〇より 

SNS 社会で誹謗中傷やいじめ問題など多くの課題が渦巻く中、一通の手紙が人の心や行動に大き

な勇気を与えます。シンプルな文面に様々な愛が見えます。やはりかお
．．

の見える、かたち
．．．

のある行

為は大きな力になるものです。この子どもの心の豊かさをあらためて感じたところです。 
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